

# *John Kerry indique que les États-Unis et Cuba cherchent à créer une zone maritime protégée*

---



La Havane, 6 octobre (RHC).- Les gouvernements de Cuba et des États-Unis qui ont rétabli récemment leurs relations diplomatiques, discutent de la création d'une zone maritime protégée commune.

C'est ce qu'a fait savoir le secrétaire d'État étasunien, John Kerry qui a annoncé une nouvelle visite à La Havane en janvier 2016.

« Nous donnons aussi les touches finales à un accord avec Cuba pour une nouvelle zone protégée afin de préserver des endroits connectés de nos deux pays » a signalé Kerry au cours d'une visite dans la ville chilienne de Viña del Mar.

Le chef de la diplomatie étasunienne participe à une commission de discussion de la conférence « Notre Océan » qui se tient dans cette station balnéaire chilienne située à 120 kilomètres à l'Ouest de Santiago, la capitale.

« Nous pouvons mieux coopérer dans la recherche scientifique, dans l'éducation et dans la gestion » a ajouté le diplomate qui n'a pas donné plus de détails sur la portée

de l'accord.

Les conversations pour créer la réserve maritime font partie du processus de négociation entre nos deux pays qui ont rétabli leurs relations diplomatiques après 5 décennies d'interruption à cause de la décision des États-Unis de rompre les relations avec Cuba le 3 janvier 1961.

John Kerry est venu à La Havane le 14 août de cette année pour la cérémonie officielle de réouverture de l'Ambassade étasunienne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71650-john-kerry-indique-que-les-etats-unis-et-cuba-cherchent-a-creer-une-zone-maritime-protgee>



**Radio Habana Cuba**